

PRINCIPAUTÉ

RÉDACTION-ABONNEMENTS: Agence, 41, rue Grimaldi - Tél.: 93.30.24.17 PUBLICITÉ: Agence Havas, 4, rue des Iris à MONTE-CARLO - Tél. 93.25.74.74

de MONACO

CHANSONS ET MUSIQUE

Marie-Céline: la voix merveilleuse de l'enfance

Marie-Céline, vous connaissez? Les enfants, eux, oui! Il faut dire qu'elle sait leur parler ou, plutôt, leur chanter. Il y a en elle cette innocence qui n'est pas naïveté mais capacité à comprendre et à aimer hors de tout préjugé adulte. Ce privilège, elle nous le fait merveilleusement partager à travers des disques qui ont fait le tour du monde.

Elle obtient en 84 le Grand Prix de l'académie Charles-Cros pour son album « Adèle et les dessins magiques ».

Voici plus de sept ans qu'elle s'intéresse à la créativité de chansons et spectacles musicaux chez les enfants et les adolescents. Le résultat : 600 chansons faites avec eux, et 16 créations de spectacles (contes musicaux, comédies musicales, etc.) avec, à chaque fois plus de 250 enfants sur scène!

Elle a mis au point une technique personnelle pour apprendre aux jeunes à fabriquer des chansons, à élaborer des scénarios, des dialogues.

Après le succès et l'enthousiasme soulevés par sa dernière réalisation, un opéra-rock dans le cadre du mai musical de Bordeaux en 86, elle vient d'élaborer une structure permanente régionale orientée sur la créativité des enfants à travers les chansons et les spectacles musicaux.

C'est le centre aquitain de créativité-chansons jeunesse. Une heureuse initiative qui inaugure une pédagogie joyeuse et dont on veut espérer qu'elle essaimera dans d'autres régions.

Actuellement en vacances en Principauté, Marie-Céline s'inspire du site pour composer de nouvelles chansons et, pourquoi pas, monter de nouveaux spectacles dont les enfants seront les rois.



Marie-Céline : des chansons dont les enfants sont les rois. (Photo Eric Dulière)